

Xalapa, Ver., 09 de julio de 2024

Comunicado: 1278

## Presentan en el Congreso el bazar organizado por Orgullo Xalapa, A. C.

- Exposición de productos artesanales y gastronómicos abierta al público este martes 9 y miércoles 10 en el Palacio Legislativo.

La presidenta de la Mesa Directiva de la LXVI Legislatura del estado de Veracruz, diputada Adriana Esther Martínez Sánchez, inauguró el bazar, organizado por la asociación civil Orgullo Xalapa Por los Derechos Humanos, en el que personas emprendedoras de esta ciudad presentan y ofrecen diversos productos artesanales.

Esta expoventa, abierta al público en general los días 9 y 10 de julio, está ubicada en los pasillos del Palacio Legislativo y tiene la finalidad de que la población conozca los productos que con talento y dedicación elabora este grupo, afirmó la legisladora, en presencia de Luis Cabrera Solano, secretario general de Orgullo Xalapa, A. C.

Luego de hacer un llamado a la sociedad para que visiten esta muestra y adquieran productos útiles y de calidad, la diputada Martínez Sánchez subrayó que los esfuerzos emprendidos por quienes integran la comunidad LGTBTTIQ+ siempre son dignos de respeto, por lo que, afirmó, en este Congreso siempre tendrán un espacio.

Añadió que, a partir de 2018, el Poder Legislativo de Veracruz mantiene una política de puertas abiertas a las diversas expresiones sociales y que, además de legislar a favor de esta comunidad, puede realizarse otro tipo de acciones para crear condiciones de bienestar y progreso, como los bazares y exposiciones de sus creaciones y productos.

Luis Cabrera Solano agradeció a la legisladora Adriana Esther Martínez Sánchez y al diputado Juan Javier Gómez Cazarín, presidente de la Junta de Coordinación Política, por dar la oportunidad de que Orgullo Xalapa presente sus creaciones en la sede del Poder Legislativo.

“Este evento nos visibiliza y más aquí, un espacio libre de discriminación. Nuestra asociación, aparte de la promoción y defensa de los derechos humanos, impulsa la economía local con este tipo de exposiciones”, manifestó.

**##-##-##**